



Das ursprüngliche Verbreitungsgebiet des Kleinblütigen Springkrautes *Impatiens parviflora* DC erstreckte sich von Südostsibirien und der Mongolei bis nach Nordindien. Seit dem 19. Jahrhundert breitet sich die Art in Europa aus (linke Abbildung nach JÄGER aus MÜLLER 1991). Sie ist als Neophyt heute nahezu flächendeckender Bestandteil der deutschen Flora (rechte Abbildung aus der Datenbank Gefäßpflanzen der Zentralstelle für Phytodiversität am Bundesamt für Naturschutz).

Aufgaben

- In welcher Form erfolgte die Darstellung durch die jeweiligen Autoren (Typen der Verbreitungskarten) ?
- Wie gelang es dem Kleinblütigen Springkraut, sein Areal zu erweitern und sich erfolgreich in europäische Pflanzengesellschaften zu integrieren ?
- Weshalb stellen einige Neophyten eine Gefahr für die Invasionsgebiete dar ? Äußern Sie sich zum Sinn einer Bekämpfung von invasiven Arten.

